

Canciller cubano ratifica compromiso de su país con desarme general y completo



Imagen: Prensa Latina.

La Habana, 5 mar (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, reiteró este miércoles el compromiso de su país con el desarme general y completo, en ocasión del Día Internacional para Concienciar sobre Desarme y No Proliferación.

El canciller subrayó en X que los recursos destinados a fines militares deben reorientarse hacia el desarrollo económico y social de los pueblos.

De acuerdo con la Organización de Naciones Unidas (ONU), las armas de destrucción masiva, y en particular las nucleares, siguen siendo una preocupación debido a su poder destructivo y a la amenaza que representan para la humanidad.

La acumulación excesiva de armas convencionales, así como el tráfico ilícito de armamento ligero y de pequeño calibre ponen en riesgo la paz, la seguridad internacional y el desarrollo sostenible.

A la par, el uso de otras explosivos en zonas pobladas representa un grave peligro a la población civil.

Esta fecha busca promover una mayor responsabilidad y comprensión sobre esas cuestiones, con especial énfasis en los jóvenes. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/378065-canciller-cubano-ratifica-compromiso-de-su-pais-con-desarme-general-y-completo>



Radio Habana Cuba